## La visite en Équateur du président du Honduras est annoncée



Tegucigalpa, 12 mars (RHC-PL)- Le ministère hondurien des Affaires étrangères a annoncé une visite de travail en Équateur à partir de demain, du président du Honduras, Juan Orlando Hernández.

L'information précise que ce dernier se réunira en privé avec son homologue équatorien, Rafael Correa et ensuite ils auront une réunion de travail.

Le président hondurien rencontrera de hauts fonctionnaires du ministère de l'Économie, de la Planification et des Finances ainsi que celui de la Sécurité Sociale, et connaîtra les expériences du pays andin en matière de la collecte des impôts, de l'infrastructure et des politiques publiques.

Les relations diplomatiques entre les deux nations ont été interrompues en 2009 après le coup d'État qui a renversé le président Manuel Zelaya et ont été rétablies en mai 2013 lors de la visite à Tegucigalpa, du ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17193-la-visite-en-equateur-du-president-du-honduras-est-annoncee}$ 



## Radio Habana Cuba